
【質問（池田議員）】区内には民間の耐

震未補強建物、老朽施設、道路、集中豪雨

に耐えられない下水道など、適合しなくな

った社会資本が数多くあり、この更新には

多数の原資が必要です。これからの堅実な

区政運営のために保有不動産の売却や有効

施設の統廃合・長寿命化などを図りながら

更新投資の圧縮を図る必要があります。如何ですか？

【答弁（花川区長）】今後、北区の財政状況から施設の

維持管理コストの低減、施設の機能転換や合理化、資産の

転用や売却、民間活力の活用などを推進し、安定的な区政

運営を展開してまいります

【質問】北区の木造住宅耐震改修工事の補助限度は５０万

円ですが、他区は１００万円程度です。増額は如何ですか？

【答弁】増額と助成対象の拡大を検討します

【質問】今後、低所得の独居老人が増え続けることも予

想されます。住宅・福祉の両面で何らかの対策が必要です

【答弁】今年度から「高齢者住み替え支援事業」を実施

し、区内の民間賃貸住宅に住み替えた高齢者に５万円、立

ち退きに１５万円を限度に礼金を助成しています

【質問】区は休日診療所を開設していますが、休日薬局

で働く人件費が実態と異なるそうだが実情はどうですか？

【答弁】他区の休日薬局を見据えながら検討します

【質問】使用済み注射針は薬局の協力を得て回収され、

区は費用の一部を負担していますが、いつまで薬剤師会に

費用負担させる考えですか？

【答弁】他区の状況を踏まえて検討します

【質問】放射線被害から区民を守るため、測定機械の貸

出し要望があった場合、どう対応されますか？

【答弁】検討します

【質問】食品の放射能汚染の安全対象はどうですか

【答弁】産地での検査に加え、国や都の検査により流通

食品の安全性は確保されていると考えています。

【質問】２０２０年のオリンピック、パラリンピックの東京

招致に向け、北区として理解と協力を惜しまない姿勢を示

すべきです。如何ですか？

【答弁】区議会のご意向を十分踏まえながら、東京全体

の発展につながるような招致に向け支援していきます。

昭和町・堀船地区、王子駅南口の整備を

【質問（名取議員）】昭和町・堀船地区

の住民は木造住宅密集地域の指定を望んで

います。如何ですか？

【答弁（花川区長）】工場や住宅の建て

替え時を捉えて様々な観点から検討します

【質問】上中里地域の都市計画道路補助

９１号線周辺に地域活動、防災拠点の広場を

整備して下さい

【答弁】周辺に適地があれば防災公園に整備します

【質問】石神井川の下水道施設が完成までの約１０年間、

堀船地区の住民は豪雨による水害にさらされます。また工

事に伴い生コン車の安全対策が必要です

【答弁】集中豪雨対策として、土のうステーションの設

置を考えています。車両の安全対策は都で検討しています

【質問】石神井川の臭気対策はどうですか？

【答弁】本年１１月から下流部で浚渫（しゅんせつ）工事

に着手しており都と連携して対策に取り組んでまいります

【質問】王子駅南口の改札時間（午前６時～午後１１時）

を午前５時から午後１２時まで延長し、改札口までの階段は

スロープ化、ホームへの階段はエスカレーター化し、高齢

者や障害者を含め一般利用者の利便をはかるべきです

【答弁】ＪＲ側に強く要望します

【質問】南口広場にトイレを設置して下さい

【答弁】首都高速道路の護岸工事の進捗状況や周辺開発

をみて検討します

【質問】上中里駅下から王子駅南口広場周辺までの道路

を夜間に青色パトロールカーで巡回して下さい

【答弁】回数を増やします
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板橋駅の整備、高齢者、商店街活性化を

【質問（前田議員）】ＪＲ板橋駅舎のバ

リアフリー化と駅前再整備プランはどうな

っていますか？

【答弁（花川区長）】バリアフリー化は、

駅舎の盛土部を高架橋に改良し、高架下の

通路からホームにアクセスする構造です。

平成２４年度に駅施設の詳細設計を行い、支

障物移設工事に着手する予定です。ＪＲの駅施設との整合

を図りながら駅前整備を進めてまいります

【質問】都営三田線西巣鴨駅の北区側に駅利用者の利便

のためエレベーターと地下道設置をのぞみます

【答弁】平成２０年１１月に都に要望しましたが、費用負担

や管理上、難しいとのことでした。

【質問】首都高速道路王子線の騒音、振動、渋滞による

排気ガスで沿線住民の健康への影響が心配されています

【答弁】首都高速道路会社に善処方を要請します

【質問】団塊の世代が地域デビューを迎えた今、高齢者

対策に新たな計画がありますか。高齢者の生活を守る商店

街活性化をお伺いします

【答弁】団塊の世代の地域デビューについては、きめ細

かく情報を提供し、ワンストップ型元気高齢者支援窓口を

検討してまいります。商店街活性化を図るべく、商店街マ

イプラン支援事業を行ってまいります

【質問】滝野川６丁目の都立池袋商業高校跡地にフラン

ス人学校が開設されますが、地域・学校との交流、交通問

題、地域の経済効果など、どんな影響があるか心配です

【答弁】今後、地域や近隣校のご意見、ご要望をお伺い

しながら学校と話し合いを重ねてまいります
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新年を迎え「住みよい北区」に全力
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